



# 熊野東中通信 NO.6



自律した生徒の育成 令和6年10月21日号

～思考、判断、実践～

熊野町立熊野東中学校 校長 草本 泰宏

〒731-4213 安芸郡熊野町萩原一丁目23番1号

TEL082-854-7111 e-mail: [higasijh@piano.ocn.ne.jp](mailto:higasijh@piano.ocn.ne.jp)

<http://kuma7111.ec-net.jp/>

東中 HPQR コード



## 文化祭まで1週間！歌声も高まっています！

### 魅せる文化祭 ～心ひとつに最響な青春～

いよいよ熊野東中学校 第43回文化祭の開催まであと1週間となりました。

音楽の授業だけでなく、放課後の教室や体育館からも大きくきれいな歌声が響いてきて雰囲気も盛り上がってきているのを感じます。文化部の皆さんも当日の発表や校内に展示する作成の完成に向けて頑張っていますね。暑さも薄らぎ文化の秋の訪れと高まりを感じる今日この頃です。

ちょうど1か月前に実施された体育祭では、各学年とも練習から競い合いながらいいものをつくろうとする姿勢、雰囲気が徐々に高まっていき、本番でも皆で協力して力を出し切ってくれました。応援団演技や学年種目などでたくさんの感動的な輝く姿を見せてくれ、皆さんの成長を感じることができました。特に「みんなでジャンプ」では各学年とも3回の挑戦に様々なストーリーがあり、見ごたえがありました。(最後まであきらめることなく挑戦する姿はとてすがすがしく、立派でしたよ。)

全力で競い合う中で生まれる物語は感動と思い出となり、次また頑張ろうとする意欲を高めてくれます。体育祭での高まりを文化祭につなげ、今度は更に「思い」を一つに歌声や演技・作品にできれば、一生心に残る大きな感動と思い出、そして自信と元気を勝ち取ることができます。特に「思い」が一つになった心のこもった合唱は、聞く人の心に伝わり大きな感動を与えます。本番を直前に迎えた今は、思うようにいかなかったり焦ったり、お互いの思いが上手く伝わらなかったりしてしんどい時期かもしれませんね。こういう時期を皆で気持ちを出し合い、乗り越えていくことで更に思いが一つになり高まっているのです。「どのような学級(集団)になりたいのか」、「みんなでどのような歌声を響かせたいのか」、皆でしっかり考え、心を合わせて練習してもらいたいと思います。

本番を本当に楽しみに、この1週間の皆さんの踏ん張り、頑張りを応援したいと思います。悩み、苦しんで達成したものほど素晴らしいものになり、得られる達成感・感動は大きくなる！ 皆さん、頑張ってください！！！！

1学年 学年発声合唱「Lets search for Tomorrow」

(自由曲) 1組「君をのせて」 2組「Wind find the way」 3組「カリブ夢の旅」

2学年 学年発声合唱「夏の日の贈り物」

(自由曲) 1組「COSMOS」 2組「今咲き誇る花たちよ」 3組「心の中にきらめいて」

3学年 学年発声合唱「時を越えて」

(自由曲) 1組「手紙」 2組「友～旅立ちの時～」 3組「花は咲く」

※当日はPTAの方も弁当販売等で協力して下さいます。感謝の気持ちをもって皆さんの更なる成長を見てもらえるよう、頑張りましょう！！

## 安芸郡・江田島市新人大会で新チーム発動！ 安芸郡・江田島市駅伝大会では男女アベック優勝！！

10月12・13日に安芸郡・江田島市の中学校新人大会、駅伝大会が実施されました。  
(水泳の県新人大会は9月7日(土)福山市緑町公園屋内競技場で実施されました。)

陸上部(長距離)は1年の総決算、中国中学校駅伝の予選会となる大会で見事に2年連続、男女アベック優勝を果たしました。夏の猛暑の中で生活態度や食生活、競技への向き合い方等を考え、チームを大切にしながら自己の競技力を高めてきました。11月17日(日)に東広島運動公園で行われる中国中学校駅伝で全国大会を目指して県内の予選を勝ち抜いてきたチームと対決します。男子も女子も全国大会へ向けいい戦いができそうです。残り1か月、チームとしてできることをやりきって、持てる力を遺憾なく出し切ってもらいたいと願っています。頑張ってください！！！！

郡市新人大会では2年生主体の新しいチームで、粗削りながらも今持てる力を精一杯発揮しようと頑張っていました。新チームはスタートしたばかり。皆で考えながらよりよいチームに成長できるよう、自分たちの長所やつけなければならない力は何なのか、自分たちで考えながらより高みを目指し、5月のコミュニティ・スクール講演会で尾方選手から学んだ「感謝の気持ち」と失敗を恐れず「挑戦する姿勢」(この2つが自分を、チームを成長させる最大のポイント)を大切に個人・チームでの自律を目指し切磋琢磨してほしいと思います。

呉・賀茂地区への出場を果たした人も、頑張ってください！！

### 【安芸郡・江田島市中学校新人大会】

- バレーボール部 3位(呉・賀茂進出)
- 柔道部 個人 男子70kg級 第1位 ●●●● 50kg級 第2位 ●●●●
- 男子テニス部 ●●●●・●●●● 組(呉・賀茂進出)
- 女子テニス部 第2位 ●●●●・●●●●組 ●●●●・●●●●組(呉・賀茂進出)
- 卓球部 男子 ●●●●(呉・賀茂進出)
- サッカー部(呉・賀茂進出)

### 【安芸郡・江田島市中学校駅伝大会】

- 男子 優勝 区間賞(3区 ●●●●● 4区 ●●●●)
- 女子 優勝 区間賞(1区 ●●●● 2区 ●●●● 3区 ●●●● 4区 ●●●● 5区 ●●●●)

→11月17日(日) 中学中学校駅伝に出場(全国大会出場を目指します)

### 【広島県中学校水泳新人大会】令和6年9月7日(土) 福山市緑町公園屋内競技場

- 男子自由形 50m 第1位 ●●●●
- 100m 第1位 ●●●●



10月19日(土)熊野町民会館で行われた町民文化祭で、吹奏楽部がステージ発表をしました。懐メロや映画音楽など様々なジャンルの曲を楽しく演奏し、文化祭を盛り上げていました!(サングラス似合っていましたよ!お疲れ様!)

